

Cäcilienfeier 14. November 2015

Aufführung der Salzburger Messe (Hans Haselböck) mit dem Steinacher Bläserkreis, dem Chor aus Schmirn und der Schola St. Erasmus



Lieber Hans – DANKE dass du deine Chormitglieder stets mit viel Empathie und Geduld führst



Danke auch der Leiterin des Schmirner Chores – Bernadette – für das gelungene, gute Zusammenspiel

Der Schmirner Chor – bei der Probe in der Kirche



später im Hotel „Wilder Mann“



Bernadette freute sich über den Blumenstrauß, den ihr der Hans überreichte.



Von der Gemeinde Steinach wurden wir zu einer guten Jause und Getränken im Hotel „Wilder Mann“ eingeladen. Viele folgten der Einladung und genossen das fröhliche Zusammensein in netter Gesellschaft.



Gisela hat eigens für uns eine Linzer Torte, einen Mohnstrudel und Nuss-Chips hergestellt, die wir uns gut schmecken ließen.

DANKE Gisela für die guten Bäckereien !





Auch Gebhard und Sepp genießen gut gelaunt diesen Abend.

Der Hannes hielt eine kleine Ansprache – er überreichte sodann dem Hans als DANKE-SCHÖN für seinen vielfältigen und engagierten Einsatz ein wohlverdientes Präsent.







Alois Schett erhielt von Bischof Manfred Scheurer zum Dank für die langjährige Kantorentätigkeit eine Ehrenurkunde – überreicht von Pfarrer Cons. Albert Moser







Natürlich: die Musik darf bei unserer Cäcilienfeier nie fehlen – der Hans ist wieder in seinem Element.

Musikalischer Höhepunkt ist das Wipptaler Heimatlied (Text: Hermann Holzmann, Melodie: Alois Tonini), das der Steinacher Bläserkreis und die Schola gemeinsam darbieten.



DANKE der Gemeinde Steinach und dem Bürgermeister DI Josef Hautz für die Einladung !!

